

Posible Avenimiento En el Carbón

Una fórmula que presenta factibilidades de llegar a un avenimiento en el conflicto legal de los trabajadores de la Compañía Carbonífera Lota-Schwager se discutirá hoy con representantes de la empresa y de la parte laboral.

La información en ese tono fue compartida por el Ministro del Trabajo, Eduardo León, y el Secretario General de la Central Única de Trabajadores, Hernán del Canto, luego de prolongada reunión en el despacho del Secretario de Estado. A ésta también concurren Luis Figueroa, presidente de la CUT, otros directivos de esta organización y de la Federación minera.

Los dirigentes de la CUT se habían entrevistado durante la mañana con el Ministro de Economía, Carlos Figueroa, con quien se hará hoy en la mañana su colega del Trabajo, para analizar, a nivel de Gobierno, la fórmula que surgió justamente de la reunión CUT-Figueroa.

Tanto Del Canto como el Mi-

nistro León se excusaron de entregar mayores antecedentes respecto a la fórmula en mención. El Secretario de Estado dijo: "Encontré interesante y factible el planteamiento de la CUT y me asiste la esperanza de que a lo mejor el sábado dirigentes de los trabajadores puedan viajar a Lota y Coronel a informar a sus bases con el posible avenimiento". Similar expresión tuvo el dirigente laboral.

Los 10.400 trabajadores de los minerales de Lota y Coronel se encuentran en huelga legal desde el 31 de agosto pasado.

REUNIONES

Una reunión previa con el gerente de la Compañía Lota-Schwager, Oscar Ruiz Tagle, tuvo anoche el Ministro León, pero los detalles concretos de la fórmula surgida serán discutidos en la mañana de hoy. También en horas de la mañana se reunirá el presidente de la CUT con los dirigentes de los empleados y obreros del yacimiento.